



Claudia Sheinbaum rindió su último informe como jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

FOTOS: CARLOS MEJA, E. UNIVERSAL

“Buscaré realizar el sueño de que una mujer dirija al país”

En su último día al frente de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum se dijo orgullosa de lo que ha logrado**

SALVADOR CORONA
—nacion@eluniversal.com.mx

En su último evento como jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum aseguró estar orgullosa de lo que ha logrado en la capital, pero ahora buscará hacer realidad que una mujer encabece los destinos de la nación.

Aclaró que es el inicio de una decisiva etapa de nuestra patria y que se encuentra confiada en darle una “verdadera” continuidad a la transformación iniciada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Dijo lo anterior ante los gritos de “presidenta, presidenta!” de los miles de simpatizantes —80 mil según cifras del Gobierno de la Ciudad de México— que se dieron cita en el Monumento a la Revolución.

“Hoy [ayer] es mi último día como jefa de Gobierno de la Ciudad de México. Dejo la gran tarea de gobernar a este digno pueblo de la Ciudad para salir a encontrarme con el pueblo de México, para dar continuidad a la Cuarta Transformación de la República, para hacer realidad que una mujer encabece los destinos de la nación”, dijo en su discurso de poco más de una hora, en compañía de su gabinete, así como de senadores y diputados federales y locales.

Sheinbaum Pardo, quien gobernó la capital del país por cuatro años y seis meses, señaló que México no se escribe más con “m” de machismo, sino con “m” de madre y de mujer, por lo que resaltó que no dará ni un paso atrás en la transformación del país.

Durante el encuentro ciuda-

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO
Jefa de Gobierno de la Ciudad de México

“México no se escribe más con ‘m’ de machismo, sino con ‘m’ de madre y de mujer (...) no daré ni un paso atrás”

dano, resaltó que en 2018, con el comienzo de la Cuarta Transformación, se siguió en la capital la política de Andrés Manuel López Obrador de “no mentir y no traicionar al pueblo”, así como la política de austeridad, la cual, dijo, ha dado resultados.

Enfatizó que en cinco años de estar al frente de la administración capitalina se recuperaron 100 mil millones de pesos de la corrupción.

“Nunca se nos debe olvidar, y con más razón por lo que viene ahora, que el triunfo en las urnas que obtuvimos ese histórico 1 de julio de 2018 no fue un simple cambio de administración. Somos parte de un movimiento nacional y popular que se fue tejiendo por décadas de lucha y que, por decisión del pueblo de México, llegó a cambiar el rumbo y el destino del país para construir un México con justicia, sin corrupción, con democracia y de la mano del mejor presidente de la historia moderna de México, Andrés Manuel López Obrador”, destacó.

En ese sentido, la mandataria capitalina recordó en diversas ocasiones el trabajo que ha hecho el Presidente y aseguró que, al igual que él, “no robamos, no mentimos y no traicionamos al pueblo de México.”

“En este periodo nunca nos mareamos, porque tenemos los ojos en la esperanza y la utopía, pero los pies bien puestos en tierra firme (...) gobernamos para para todos, pero por el bien de todos, primero los pobres”, aseguró, y añadió que deja cuentas claras en la ciudad, tanto en lo económico como en el tema de la seguridad.

Claudia Sheinbaum aprovechó para decirle a la ciudadanía que ella se va, pero se queda un equipo de primera, ya que ninguna obra quedará pendiente, y afirmó que bajo el mando de Martí Batres, actual secretario de Gobierno y sugerido por la propia mandataria como su reemplazo, se dará continuidad a lo que han trabajado en los últimos años.

En tanto, al rendir cuentas a la ciudadanía destacó el incremento de 54% en el salario de la policía capitalina y el estímulo universal Mi Beca para Empezar, que beneficia a 1.2 millones de alumnos de educación básica.

Asimismo, resaltó que en la capital hay cero impunidad en la violencia de género, debido a la visión y el trabajo realizado por la fiscal Ernestina Godoy.

Encomendó al secretario de Gobierno, Martí Batres, quien ocupará el cargo de jefe de Gobierno, llevar a cabo la colocación de la Joven de Amajac en Paseo de la Reforma. ●

80 mil
PERSONAS
acudieron ayer al Monumento a la Revolución, según autoridades.

“Dejo la gran tarea de gobernar a este digno pueblo de la ciudad para salir a encontrarme con el pueblo de México, para dar continuidad a la Cuarta Transformación de la República, para hacer realidad que una mujer encabece los destinos de la nación”, dijo Claudia Sheinbaum Pardo al despedirse como jefa de gobierno de la Ciudad de México, con el propósito de convertirse en la primera mujer presidenta del país.

“Nunca más un México sin nosotras, nunca más un México donde estemos atrás, nunca más el calladita te ves más bonita es tiempo de ser protagonistas de la

Se despide Sheinbaum del gobierno de CDMX y va por la candidatura de la 4T a la presidencia

historia”.

En un acto de rendición cuentas frente a la población de la ciudad, Sheinbaum Pardo aseveró que “cuando un gobierno escucha a su pueblo no puede equivocarse”, lo que fue pieza clave para lograr e implementar las políticas públicas necesarias que transformarán a la Ciudad de México.

“Vamos a dejar más inversión, más derechos, más programas sociales, sin incremento de impuestos

y vamos a dejar menos endeudada a la Ciudad de México”, afirmó.

Al respecto, realizó un breve, pero basto recorrido por algunas de las acciones realizadas por su gobierno, entre las que se destacan el apoyo a una educación pública de calidad con programas como “Mi Beca Para Empezar” de la que son beneficiarios todos los niños y niñas de escuelas públicas, el programa “La Escuela es Nuestra”, que con una inversión de 2 mil 500

mdp logró mejorar las instalaciones educativas de todas las alcaldías, se crearon dos nuevas universidades para que miles de jóvenes se preparen para el futuro y 300 centros PILARES en los que se imparte cursos y talleres para toda la población.

Claudia Sheinbaum celebró la reducción del 58% en los delitos de alto impacto “el éxito de nuestra política de seguridad tiene que ver con una estrategia integral de atención a las causas”, aseveró. En este mismo sentido, destacó las tareas realizadas a favor de las mujeres, como la construcción de los senderos seguros, la implementación de una política con perspectiva de género que apoya a las víctimas.

En materia de movilidad, se hizo una inversión histórica de más de 45 mil mdp para la renovación de la Línea 1 del Metro, la construcción del proyecto Metro-Energía, el nuevo Puesto Central de Control, así como el mantenimiento en estaciones y trenes, también se construyeron en las zonas más marginadas de la capital, transportes masivos de calidad como un segundo piso de 8 km

exclusivamente para trolebuses y 2 líneas del Cablebús, las cuales conforman la red de teleféricos más grande en una Ciudad. Asimismo, se realizaron 17 nuevos parques, lo que significa un total de 700 hectáreas de espacio público “para que nuestros niños y niñas tengan donde cumplir sus sueños”; en temas de salud se logró un sistema único en el que se atiende a todos y todas por igual, además se inauguraron 3 nuevos hospitales.

Claudia Sheinbaum resaltó que en la capital hay mejores finanzas, gracias a un conjunto de estrategias que han hecho de la ciudad, la 2da entidad en recibir más turismo en la República, pero también que han permitido lograr hacer 125 mil acciones de vivienda, incluyendo los hogares dañados por el sismo del 19S en el 2017, la colocación de 35 mil puntos de conexión Wi-Fi, “digitalizamos trámites para la ciudadanía”, entre muchas otras obras. (Foto: Especial Portal)

